

2015年8月吉日

全国の国・公・私立高等学校長  
及び進路指導御担当教員の皆様へ  
(第一報)

京都光華女子大学 学長 一郷 正道  
副学長兼こども教育学部長 若井 彌一  
こども教育学科長 北岡 宏章

暑い季節となりました。皆様におかれましては、日頃高等学校教育の充実に心血を注いでおられること、衷心より敬意を表します。また、私共の入試広報に目を留めて頂き、ありがとうございます。

## 1 こども教育学部・こども教育学科がスタート致しました！

さて、私共、京都光華女子大学では、本年4月から新設学部「こども教育学部」(学科は「こども教育学科」のみで構成され、学校教育コースと幼児教育コースの2コースがあります)がスタート致しました。

これまで短期大学部に「こども保育学科」を設置して、主に幼稚園教諭・保育士の養成に力を入れて参りました。幸いにも、幼稚園教諭・保育士の養成については、幼稚園・保育園等の現場から好意的な高い評価を頂き、就職率も高水準を維持して参りました。

## 2 小学校教員の養成に本格的に取り組を進めます！

本学では、これまでの実績を土台として、さらに小学校教員の養成に本格的に取り組を進めたいと考え、必要とされる教職員を補充し、国(具体的には、大学設置学校法人審議会、教員養成課程認定委員会)の厳正な審査を経て、こども教育学部の設置が認可されました。第1回の入学試験を通過(合格)した60名の学生達が、すでに意欲的に、大学生活を送っており、我々教職員も学生達の充実したキャンパスライフ実現に力を注いでおります。

別途の御案内で紹介致しておりますように(大学HPから、こども教育学科オリジナルHPの「教員紹介」をご参照ください)、現在14名のスタッフが新学部の専任教員として、教育・研究活動に精励しており、今後も更なるスタッフの充実に努めて参ります。

**3 建学の精神を踏まえ、①人間として尊敬される「真実心＝おもいやりの心」に溢れる教員、②幼・小の両方に気配りと専門的な力を発揮できる教員、③小学校英語・幼児英語の力を備えた教員を育てます！**

近い将来、きっと「教育の光華」と呼んで頂ける学部・学科として、我が国の教育界に貢献・寄与できる存在になることを目指し、教職員と学生が一体となって精進して参ります。

**4 全国から教育に意欲と希望を抱いて、地道な努力を積むことができ将来、光輝く可能性を秘めている英才の生徒の皆さんが、本学の門を叩いて下さることを願っております。 “縁ありて 鍛え輝け 光華大”**

高等学校では、これから生徒の皆さんが、進路（進学・就職）の目標決定の時期にさしかかる頃かと思われまます。教育の世界に進んで頑張ろうとする意欲を抱いている生徒の皆さんに対して、新設間もないフレッシュな教育学部が京都にあり、その名は京都光華女子大学「こども教育学部」であることを是非紹介して頂きたく、ここに伏してお願い申し上げます。

入試に関する資料等は、御希望ございましたら、本学の入試広報部にお問い合わせ下さいます様をお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様の御健康と御活躍を心から祈念申し上げます。

連絡先

〒615-0882  
京都市右京区西京極葛野町 38  
京都光華女子大学入試広報部  
TEL 075-312-1899  
E-mail: jk2@mail.koka.ac.jp